



Para la recolección de la savia, los productores han adoptado el uso más eficiente de tuberías de plástico transparente.

Respondiendo a los crecientes gastos de petróleo y gas, muchos productores vuelven a utilizar la madera para encender sus depósitos de evaporación. La savia debe calentarse a 104°C aproximadamente. El agua, que constituye aproximadamente el 96 por ciento de la savia, se evapora hasta obtenerse un jarabe que contiene por lo menos, 66 por ciento de azúcar.

En busca de calidad superior

El jarabe de arce No. 1 de Canadá debe tener un color uniforme, no estar enturbiado y satisfacer ciertos requisitos de color, a saber: extra claro, claro o medio. No debe contener trazas de fermentación u olores o gusto objetables. Los mismos requisitos se aplican al jarabe tipo No. 2 de Canadá, pero en éste se permite un sabor de arce más fuerte y su color debe ser ámbar. El jarabe de arce No. 3, utilizado para el tratamiento o exportado para su utilización en las mezclas de jarabe, no se considera un producto de venta al por menor.

Si bien Ontario, Quebec y las Provincias Marítimas denominan sus grados diferentemente, todos los productores de arce deben conformarse a las normas establecidas por Agricultura Canadá.

Recientemente las asociaciones de produc-

tores han redoblado sus esfuerzos para que se prohíba el uso del nombre "arce" en jarabes que no sean jarabes puros de arce.

El arce más viejo de Canadá

Créese que el arce azucarero más viejo y bello de Canadá está situado cerca del pueblito North Pelham, 19 km al oeste de Niagara Falls, Ontario.

"Comfort", nombre del gigante, mide 24,6 m de alto, y su copa tiene un círculo casi perfecto de diámetro uniforme.

Aunque la edad exacta del árbol se desconoce, la Asociación Forestal de Ontario calcula que tiene entre 450 y 500 años, es decir que ya en tiempos de la Confederación, en 1867, el árbol tenía por lo menos 300 años de edad.

Grupo de trabajo lucha contra enfermedades del ganado

En invierno de 1952 un inmigrante recién llegado de Europa Oriental arrojó los restos de una salchicha que había traído de su país al pienso del ganado en una granja de Saskatchewan. El resultado de este descuido fue la epidemia de ganado más grave de Ca-